



PAN, PRD y PRI adelantan que Pío López busca exoneración de FGR

RAÚL RAMÍREZ

De manera puntual, cada uno en su muy personal forma de decir las cosas, pero tanto el coordinador de los diputados federales del PRD, **Luis Ángel Espinosa Cházaro**, como el vicecoordinador de los diputados del PAN, **Jorge Triana Tena**, han advertido que el amparo obtenido por **Pío López Obrador** es para que la **FGR judicialice o deseche la investigación y por esa vía se pueda cerrar el caso.**

No dar oportunidad a que se investigue es lo que se persigue, advierte **Luis Ángel Espinosa Cházaro**, coordinador de los diputados federales PRD.

"Quieren dejar cerrado un caso de corrupción que no solo viola la leyes electorales por andar recibiendo dinero en efectivo, sino justamente antes de que comiencen los tiempos electorales, de cara a 2023 -en que se renovarán los gobiernos de Coahuila y Estado de México- y a la contienda presidencial de 2024... y echar la tierra debajo de la alfombra", aclaró de manera tajante.

El legislador del PRD plantea que en el mismo contexto de manejo de recursos, el partido Morena ha propuesto, entre uno de los puntos de la iniciativa presidencial de reforma electoral, **eliminar el financiamiento público para gastos ordinarios de los partidos (y solo mantener el financiamiento de campaña), para recibir dinero por fuera sin fiscalización del Instituto Nacional Electoral (INE).**

Para el vicecoordinador de los diputados del PAN, **Jorge**

Triana Tena, **Pío López** ya sabe de antemano que no van a proceder las acusaciones en su contra, pues goza de la protección de la FGR.

"Quiere el papelito que diga que es inocente, es decir, la exoneración de facto y borrar todos los antecedentes de la posible comisión de hechos ilícitos de su expediente, por eso acusa inacción de la Fiscalía...lo que está haciendo es presionar por eso. No para que se le declare inocente, eso él ya lo da por sentado porque goza de protección, sabe que su caso va a ser archivado, se le va a dar un cerrojazo, pero está buscando es que eso quede institucionalizado".

A juicio del panista, la muestra de que el fallo ya está decidido es precisamente la falta de resolución y diligencias de la FGR para investigar el caso, la renuencia de la Fiscalía a entregar información al INE para que realice sus propias indagatorias en materia electoral y la protección, incluso, que ha gozado desde la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).**

Esto porque la ministra **Jazmín Esquivel** dio la razón a la **FGR** en su negativa a entregar información al **INE**, como se lo ordenó incluso el **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.**

"Todo eso es el colmo del cinismo y eso abona a la impunidad total, Pío se sabe protegido, se sabe en la impunidad total, ya sabe que nadie lo va a tocar y lo que quiere es el papelito que diga que no cometió ningún delito", concluyó.



Pío López Obrador, al momento de recibir dinero